

# BOLETÍN PROVINCIAL

JUNIO 2025 #10



El Consejo Provincial sesionó los días 20 y 21 de junio.

## 1. HERMANO PROVINCIAL:

- Estuvo en Mérida para entregar el indulto al Hno. Agustín Acevedo y finalizar el proceso de su separación del Instituto.
- Estuvo platicando con algunos hermanos sobre sus nuevas misiones y cambios de comunidades.
- Visitó la casa de formación donde dialogó con los formandos y formadores.
- Participó del encuentro interprovincial de aspirantes, en Atemajac, en donde asistieron 10 aspirantes, 2 postulantes, 12 hermanos jóvenes de ambas provincias.
- Participó en la Junta de Gobierno de la Universidad Marista de Guadalajara.



# BOLETÍN PROVINCIAL

JUNIO 2025

#10

## 2. VIDA DE COMUNIDADES Y HERMANOS:

- El Hno. Provincial, dialogó con el H. Francisco Baeza sobre su posible reincorporación a la provincia a partir del mes de diciembre del 2025.
- El Consejo dialogó sobre la propuesta de agenda de la próxima sesión de Consejo Interprovincial, que se realizará en Valle de Bravo los días 24 y 25 de julio. Los temas principales de la agenda serán en torno a la creación de la nueva provincia del México Marista, así como cuestiones prácticas de organización institucional de las provincias y el diálogo para la definición de la organización del primer Capítulo Provincial. Soñamos juntos que esta nueva provincia genere vida marista en nuestro país.
- **Acompañamiento y dinamismo en el Sector Haití**

El Consejo del Sector informó sobre la culminación de la gestión del Superior del Sector el, Hno. Jean Mance Luis Jeune. Fue un espacio de diálogo fraternal y de reconocimiento al trabajo realizado durante su servicio.

- **Acompañamiento a los formandos**

Durante este periodo, el equipo ha continuado apoyando los procesos formativos:

- Seguimiento personal y espiritual a cada uno de los postulantes.
- Espacios de escucha y discernimiento según las necesidades de cada etapa de formación.

- **Transición al nuevo Superior**

Se ha trabajado en el diseño y planificación del traspaso de responsabilidades al próximo Superior del Sector, asegurando una entrega ordenada y respetuosa que garantice la continuidad de nuestras misiones.

- **Celebración de 50 años en el Colegio Alexandre Dumas de Latiboliére.**

Con gran alegría y gratitud, organizamos la fiesta conmemorativa del quincuagésimo aniversario de nuestra presencia en Haití. Fue un momento de encuentro intergeneracional, oración de acción de gracias y reafirmación de nuestro compromiso misionero.

El Sector, consciente de la diversidad y del número creciente de hermanos, mantiene su compromiso de responder a las necesidades de todos, promoviendo el cuidado mutuo y la fraternidad.

El H. Frantzley ha señalado algunos retos en materia de infraestructura que requieren atención, tanto a corto como a mediano plazo, con el objetivo de fortalecer el servicio apostólico y comunitario.

Agradecemos a los Hermanos Jean Mance, Wilguins, Junel, Antonio, Dukens el servicio prestado durante estos años al frente del consejo del Sector Haití. Gracias Hermanos por creer y apostar por la vida marista en Haití.





# BOLETÍN PROVINCIAL

JUNIO 2025 #10

## 3. ESTRUCTURA Y ORGANISMOS PROVINCIALES:

- El Consejo para la Misión Marista presentó el documento de cuadro de directivos para el ciclo escolar 2025-2026, asumiendo las decisiones del Consejo Provincial de nombramientos de directores y coordinadores. Agradecemos a todas las personas que han aceptado asumir la función de liderazgo marista. En los próximos días se compartirá vía electrónica la lista general. Compartimos que la inducción para nuevos directivos se realizará en Spacio LaValla el próximo mes de julio del 7 al 10, donde participarán 16 nuevos directivos de esta primera etapa formativa.
- De parte del Economato provincial, se presentó la siguiente información:
  - Se trabaja en los últimos ajustes para el encuentro formativo para equipos administrativos
  - Propuesta inicial de trabajo para estandarización de procesos en las instituciones educativas.
  - Con el objetivo de obtener mayores rendimientos, se giraron instrucciones para que cada institución envíe a la Tesorería Provincial el excedente de liquidez de las cuentas bancarias.

## PRÓXIMAS ACTIVIDADES PROVINCIALES:

- 7 a 10 de julio, inducción a directivos que iniciarán su gestión.
- 15 a 18 de julio, Encuentro formativo para equipos administrativos.
- 24 a 25 de julio, sesión del Consejo Interprovincial.